
博尔特
6

月
6

日钻石联赛首秀

牙买加飞人博尔特将在
6

月
6

日的钻石联赛罗马站正式开启新赛
季的欧洲征战，为此他还在微博上分
享了一张“博尔特国王”的宣传照。照
片中博尔特头顶皇冠， 手持权杖，英
姿勃发。 （新浪）

贝克汉姆
加盟《碟中谍

5

》

?

汤姆克鲁斯和贝克汉姆是好兄
弟，但如果这两个堪称各自领域顶级
偶像的男人出现在同一部电影中，不
知道有多少粉丝会喷鼻血。

昨天美国媒体披露， 正在筹拍
《碟中谍

5

》的好莱坞巨星汤姆·克鲁
斯，已经联络贝克汉姆，希望他在影
片中客串一个角色。爆料人说：“贝克
汉姆对成为动作明星很有兴趣。 ”有
网友说，“就冲着这两人，哪怕电影剧
情再狗血，我也能忍。 ”

（据《钱江晚报》）

C

罗
将拿全球最高工资

皇马主席佛罗伦蒂诺·佩雷兹表
示， 他认为

C

罗是世界上最好的球
员， 将愿意围绕葡萄牙人建设球队，

并给他世界最高工资。

C

罗在皇马的未来并不明朗，他
的合同还有两年，续约谈判一直没有
启动，有传闻称巴黎圣日耳曼想引进
C

罗，但佛罗伦蒂诺表示，希望葡萄
牙人留下。“夏天时他告诉我，他感到
难过，我告诉他，我们会做一切可能
的事情让他满意。 ”

我不知道
C

罗是否得到了巴黎
的邀请， 我认为

C

罗是世界上最好
的球员，我们想围绕他建设皇马的未
来，我愿意让他成为世界上收入最高
的球员。 ” （据《扬子晚报》）

终极目的：快速多变
重拾“老女排”的传家宝

� �

过去老女排的特色是快速
多变， 作为其代表人物之一，郎
平自然也是此风格的坚决继承
者。 因此在选人的时候，快、灵也
是她的标准之一。而之前所提的技
术全面， 主攻要接一传等要求，

最终也是为了快速多变服务。

在提到是否重拾快速多变这
个方针时， 郎平曾经说道：“快速多
变需要有特别好的控制球能力。 一
传不到位，快不起来；一传到位，

二传不快，也快不起来；攻守转

换不快，同样快不起来。 快速多
变，不是说说就能做到的，今后
我们肯定会朝这个方向努力。 ”

按照郎平的思路，两名主攻
手和自由人接一传，这样就可以
令接应二传解放出来。在一传到
位的情况下，副攻和接应二传都
有打快球的空间和可能。在主攻
的配搭上，郎平的选人也和其在
恒大女排时如出一辙，那就是一
个强力主攻搭配一位较为快、灵
的主攻。比如惠若琪就是外援科

斯塔格兰德的角色，殷娜的作用
和周媛的角色一模一样，在速度
和线路的变化上更胜一筹。在接
应位置上，曾春蕾的角色犹如恒
大女排的强力接应斯科沃隆斯
卡，张磊更以速度取胜。

不过，快速多变的核心还在
于二传手的组织。在前两站比赛
中， 由于新人姚迪在训练中受
伤，郎平主要试练了二传手沈静
思， 虽然沈静思头脑较为清晰，

组织传球的点多变，兼顾各个位

置，不过还存在传球弧度高导致
速度过慢的缺点，相信接下来郎
平还会发大力气进行改造。 另
外，姚迪的表现和潜力也是外界
包括郎平所期待的，在深圳站比
赛结束后，郎平就曾表示原本计
划在比赛中使用姚迪，但因为姚
迪的脚伤只能作罢，不过她还是
看好姚迪更有潜质，因为后者的
掩护性和灵活性不错。

年轻，尽量少的伤病，并在
拥有一定的技术基础上，通过细
抠多练达到全面快速的目的，应
该就是郎平的选人思路，以及带
领的中国女排所行进的方向。

(

据《羊城晚报》）
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必要条件：技术全面
“一招鲜”不再“吃遍天”

� �

前几年的中国女排，技术粗
糙，大多队员只会“单腿”走路而
备受诟病。 在挑选队员时，这次
郎平也希望球员能够尽量技术
全面一些。在挑选惠若琪作为新
一届女排队长时， 郎平就曾强
调，惠若琪技术相对全面，是当
选的主要原因。

在这样的指导思想下，入选
的球员便不能只靠一项撒手锏
打天下。 按照郎平的组队思路，

主攻手和自由人主接一传，这也
是殷娜入选的原因之一。殷娜此
前一直争议较大———身高较矮、

强攻绝对实力不够是她的弱点，

不过作为国内排坛一传、防守技
术最稳定的主攻手，进攻能够兼
顾灵活和线路多变的特点， 恰好符
合郎平的要求。 在上一个周期一直
以替补角色存在的副攻徐云丽，也
是因为发球、 拦网和进攻三者兼
得，日益受到重用。 另一名主攻

手刘晓彤和接应二传曾春蕾也
均有发球具有威胁力的优点。

在两站精英赛比赛中，球员
也提到这样一个细节，就是郎平
要求每位球员都需要担当防守
的任务。 副攻杨菁就透露，在
比赛中每位球员都要承担半轮
防守任务。 在这样的要求下，女
排阵中无人盯防的区域少了，球
员单兵防守能力提高，几乎每个
位置队员都在后排有过精彩的

防守起球，最大程度上避免了过
去大家眼睁睁地看着球落在无
人区域的尴尬。

不过， 在这样的用人思路
下，主攻手王一梅的角色变得有
些尴尬。 在两站精英赛上，王一
梅一直坐在替补席上，殷娜顶替
了她的位置。虽然主要原因是王
一梅伤势未愈，但她一直未解决
一传实力不济、进攻移动速度慢
的弱点，便很难符合郎平的组队
思路， 在主力阵容上站稳脚跟，

充其量只能在球队进攻遇到阻
塞时， 上演重锤强行突破的角
色，以图改变进攻节奏。

深度解析郎平的带队思路

郎一期，有何奥妙？

� � � �

从
5

月
10

日首次带队训
练，到

5

月
17

日正式带队参加
国际比赛，再到

5

月
24

日收获
两站精英赛冠军六场胜利，中
国女排主教练郎平从上任到首
秀的整个过程只历时短短

15

天。由于时间匆促、对手相对羸
弱， 从结果去分析目前中国女
排的实力或是郎平的执教水
平， 并没有太多的说服力。 不
过，从这六场比赛，倒是可以看
出郎平在新的奥运周期的一些
用人思路。

基础条件：年轻能练
启动换血，新人入替魏秋月

� �

中国女排在公布新一届队
员大名单后，最引起哗然的莫过
于天津籍二传魏秋月的落选，这
位在陈忠和、蔡斌、王宝泉和俞
觉敏时代都受到重用的前国家
队队长，压根没有进入郎平的法
眼。就连曾入选国家队的天津队
替补二传米扬也没能进入大名
单，反倒是天津队的一位边缘二
传手姚迪成为郎平的重点培养
对象。这样的结果不但外界很难
理解， 就连姚迪也吃惊地表示：

“没想到郎导会知道我这个人的
存在！ ”

在一次发布会上， 郎平解释
了此举的原因，在她看来，天津队两
名主力二传技术和经验不错，但身
上的伤太重，练不了。她说没有教练
会傻到放着好队员不挑，“要是
能练，我一定会要她们，或是打
球愿望比较强烈，且伤能恢复的
话，我还是希望给她们机会”。

年轻、能练，是进入郎家班
最基本的两个条件。

面对新的奥运周期，郎平对
中国女排进行了一定程度的换
血。 在这份大名单中，最大年纪
的球员出生于

1985

年，其中
90

后占据了半壁江山， 平均年龄
22

岁。 毕竟距离里约奥运会还
有三年多的时间，郎平希望能够
尽量引入年轻可挖潜的队员。即
使技术、 基本功上有所欠缺，但
只要能练，郎平还是自信有化腐
朽为神奇的能力，打造一套符合
自己期望的阵容。在这样的前提

下，魏秋月、马蕴雯等“老将”被
弃用，过去曾经短暂进入国家队
的沈静思、李慧等入选，在北京
女排仅打了一年甲

A

联赛主力
的乔婷、 同为

21

岁的姚迪相继
进入郎平的重点考察名单。

在这份名单中，天津籍主攻
殷娜算是一个例外，

25

岁的她
腰部有老伤， 时不时会发作，上
赛季联赛就曾经因为赛前的一
次准备运动不慎扭伤而休战了
好几轮。 不过在天津队时，殷娜
就属于比较能练的队员，只要不
到动不了的程度， 都会自觉训
练。 在这方面，她符合郎平口中
“打球愿望比较强烈”的要求。
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信阳不孕不育症医院
新农合定点医院
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